

6月26日（金）くもり

新1年生を迎えてから約3ヶ月が経ちますが、みんなとても元気で、少しずつ慣れてきているように思います！最近では、宿題を自分で時間を決めて始めたり、お友達と一緒に楽しく取組んでいる姿が多く見られ、感心しています。楽しむときは思い切り、集中する時は最後までやりきる姿勢を伸ばしていきたいなと思います☆



6月18日（木）あめ

今日は「地震」の防災訓練を行いました。1年生にとっては初めての経験でしたが、机の下にもぐりこみ、頭やからだをしっかりと守れていました。深草児童館では、もしこのような防災が起きたときに、どのように避難をしないといけないか、月に一度の防災訓練の日を通じて子どもたちと一緒に学んでいます。



6月17日（水）晴れ

今年度初めての、おりがみクラブです。アサガオを作りました。作り方の紙を見ながら試行錯誤し、わからないところは先生に教わりながら折っていきます。完成した作品を、お友だちにプレゼントしている子もいました。作っているときはもちろん、作ったあとも楽しめますよね♪



6月16日（火）くもり

今年度初めての、お絵かきクラブです。初回ということで、テーマを決めず自由にお絵かきしてもらいました。キャラクターや人、建物や動物などそれぞれ好きなものを思い思いに描いていました。真剣に鉛筆を握っていると時間があっという間に過ぎ、「まだ描きたい!」「紙が足りない!」という子も多数でした☆今後、作品も公開していきます。

